

桜台小 学校だより 令和3年12月16日 第41号



朝の気温がぐっと下がり、布団から出るのがつらい毎日となってきました。先日、ひょうたん池をのぞくと表面に薄い氷がはっていて、子どもたちがその一部を割って見せてくれました。

学校では、少しずつ風邪がはやってきており、体調を崩して学校を欠席する 児童が増えてきました。最近は、暖かい日や寒い日が交互にあり、日中と朝夕 の寒暖差が激しい日があります。自分でしっかりと衣服の調整をして、残り少 ない2学期を健康で元気にみんなで楽しく過ごしてほしいと思います。

健康管理のために、学校では、運動場から戻ってきたときや給食前後などに

手洗いやうがいをすることを勧めています。健康管理、特に風邪予防のために、ご家庭でも外から戻った時には、手洗いやうがいを勧めていただきますよう、ご協力をよろしくお願いします。











チューリップの球根を植えました(1年)。

第1会議室前のいぬ走りのところに、1年生の植木鉢が整然と並べられています。ふと見るといくつかの球根から芽が出ているものがありました。水をやっている1年生に、「何が植えられているのかなぁ」と近づいて聞いてみると、嬉しそうに「チューリップだよ」と答えてくれました。

子どもたちは毎朝登校すると、ペットボトルに水を満たして、自分の植木鉢に水をあげています。 少しずつ芽が伸び、春には赤や黄色や白などのきれいなチューリップの花が咲きそろいます。

チューリップが花を咲かせるのは、まだまだ 先の春の話ですが、毎日欠かさずせっせと水を やり、自分の育てたチューリップがきれいな花 を咲かせる達成感は格別なものだと思います。

チューリップを世話することを通して、子ど もたちの心が少しずつ成長していくのを、温か く見守っていきたいと思います。





冬季休業中の新型コロナウイルスに関する連絡について

今後、すぐメールにより、市教委から保護者の皆様へも配信される予定ですが、冬季休業中の新型コロナウイルスに関する連絡先は以下のようになります。お知りおきください。

〇平日 $(12/27, 1/5, 6, 7) \rightarrow$ 桜台小学校(TEL325-2086)

※冬季休業中の学校への連絡可能な時間帯は8:30~17:00 となります。

〇学校休校日(12/28, 1/4) → 学校教育課(TEL354-8252)

○週休日(12/25, 26, 1/8, 9, 10) → コロナ対応専用電話

※12/29~1/3は、学校での感染拡大の恐れがないことから対応 TEL は休止となります。

※12/29(水)~1/3(月)の期間は、年末年始休業日となります。また、12/28(火)と1/4(火)は学校休校日となります。この間は学校を閉めており、職員が出勤しておりませんので、お知りおきください。

連絡表渡し。個別懇談(希望者)について

12/22(水),23(木)に2学期の連絡表(通知表)を渡します。連絡表(通知表)には、子どもたちの学習の成績、学校での行動、生活の記録などを記しています。ご覧いただき、3学期に向けて、子どもたちが現在の自分自身を見つめ、振り返り、引き続き前向きにがんばれるような声かけをよろしくお願いします。 (文責 北住 昌文)